

Don Benito enciende hoy el feria sin fuegos artificiales

DON BENITO

La inauguración será a las 22.00 horas a cargo de los deportistas locales Daniel Sánchez, Álex Romero y Antonio Morcillo

E. DOMEQUE

El recinto ferial de Don Benito se ilumina esta noche para dar inicio a la Feria y Fiestas de Septiembre. Los encargados del encendido oficial, a partir de las 22.00 horas, serán los deportistas locales Daniel Sánchez, Álex Romero y Antonio Morcillo. Aunque de forma excepcional será sin espectáculo de fuegos artificiales. Así lo anunció hace unos días la alcaldesa Elisabeth Medina tras el incendio del pasado viernes en el entorno de la finca municipal Doña Blanca, también por el riesgo de incendios que sigue siendo alto en la región.

El resto de la programación se mantiene sin cambios y, pese a la gran cantidad de eventos, el protagonismo se lo lleva el con-



No habrá espectáculo de pirotecnia por el riesgo de incendios. E. D.

cierto que ofrecerá mañana sábado Manuel Carrasco, dentro de su gira llamada 'Tour Salvaje'. Una cita que llegó a agotar las entradas hace varias semanas y aunque se terminó ampliando el aforo en el recinto Arena Las Cumbres, se han vuelto a agotar.

Será el evento más multitudinario de unos festejos con la música como protagonista con orquestas, actuaciones tributo y DJs, de estilos variados que van desde la rumba o el flamenco hasta el pop

de los años 80 y 90 en la caseta municipal que este año gestiona el grupo gastronómico Polo Opuesto. Además, el 7 de septiembre, Medina Azahara ofrecerá un concierto gratuito. También ese día será la tradicional comida para los mayores en el hotel Vegas Altas.

Actividades infantiles

El Ayuntamiento dombenitense ha programado además una 'mínera' para los más pequeños, que se desarrollará en la Caseta

Infantil ubicada dentro del recinto ferial, donde habrá diferentes actividades de entretenimiento. Por otra parte, este año se amplía el Día del Niño a dos jornadas y será de 12.00 a 18.00 horas, en lugar de en horario nocturno.

También se han tenido en cuenta las necesidades de las personas con sensibilidad sensorial, con la implantación de las horas sin ruido el sábado, domingo y lunes por la noche. Además, habrá opción de mochilas vibratorias y bucles magnéticos en los dos grandes conciertos.

El Punto Violeta se ha acercado este año al interior del recinto ferial y se van a colocar varios carteles informativos. Asimismo, Don Benito Orgullosa contará con un punto de información e intervención para proteger al colectivo LGTBI+.

El programa de fiestas coincide como cada año con las celebraciones del Día de Extremadura, el lunes 8. Además del acto institucional, se celebrará una corrida de toros con el rejoneador Diego Ventura y las figuras del toreo Antonio Ferrera, Emilio de Justo y Morante de la Puebla. Será en la plaza de toros Alcalde Mariano Gallego, a partir de las 18.30 horas, en la última gran feria del verano en Extremadura.

www.hoydonbenito.es

Olivenza celebra el Día de Extremadura del 6 al 8 de septiembre

OLIVENZA

A. PARRA

El Ayuntamiento de Olivenza vuelve a volcarse, un año más, con la celebración del Día de Extremadura, ofreciendo un completo programa de actividades que se desarrollará los días 6,7 y 8 de septiembre.

Una programación variada que combina propuestas culturales, institucionales, religiosas y de ocio pensadas para toda la ciudadanía. Los actos comenzarán el sábado 6 de septiembre, a las 21.00 horas, con la II Gala del Talento Oliventino, que se celebrará en la Casa de la Cultura 'Choni Ramallo'.

El domingo 7 de septiembre, a las 20.00 horas, abrirán sus puertas en la Plaza España las casetas de las asociaciones locales en las que se podrán degustar comidas y bebidas a precios populares.

El lunes 8 de septiembre, día grande de la conmemoración, las actividades arrancarán a las 8.00 horas.

Viajes

Conciertos

Espectáculos

Restaurantes

oferplan.hoy.es

Síguenos [OferplanHOY](#) [@oferplanhoy](#)

Descárgate la App
y te regalamos 1€ por cada 20€ que compres en ella